Quelle: Salzburger Nachrichten

## Zwei Walser Ringer bei der WM in Moskau

Eine Top-Ten-Platzierung: Das ist das erklärte Ziel des österreichischen Teams bei der am Montag beginnenden Ringer Weltmeisterschaft in Moskau. Die größten Chancen auf eine Topplatzierung werden dem Walser Amer Hrustanovic in der Klasse bis 84 Kilogramm im griechisch-römischen Stil eingeräumt. Sein Walser Vereinskollege Philipp Crepaz schaffte im Freistil (Klasse bis 74 kg) die WM-Qualifikation. Schauplatz der Titelkämpfe ist der imposante Olimpiyskiy-Sportpalast, der mehr als 10.000 Zuschauern Platz bietet. Die WM dauert bis zum 12. September.